

Le R. P. Coubé

Un correspondant de Paris nous annonce, ces jours-ci, que le R. P. Coubé partira de France le 26 février prochain pour le Canada et les Etats-Unis. Le grand orateur recevra parmi nous, à coup sûr, l'accueil le plus sympathique.

Ce voyage est la réalisation d'un souhait que nous formulions ici, voilà deux ans, mais sans espérer beaucoup le voir jamais s'accomplir.

Chronique diocésaine

— Nous ne pouvons même, faute de temps et d'espace, songer à donner un compte rendu des fêtes qui ont marqué, à Québec, la clôture de l'année jubilaire, le 8 décembre. D'ailleurs, la presse quotidienne a raconté ces solennités qui ont eu lieu dans toutes nos églises, et cela peut très bien suffire.

Pour nous, personnellement, ne pouvant être partout à la fois, nous ne saurions dire quelque chose que des offices auxquels nous avons assisté, à Saint-Roch, l'avant-midi, et à Jacques-Cartier, le soir. Nous y avons éprouvé les plus douces émotions, à la vue des foules immenses et dévotement recueillies qui remplissaient les églises à ces cérémonies ; surtout en entendant les zélés pasteurs de ces deux paroisses exprimer du haut de la chaire la satisfaction et le bonheur que leur avait apportés tant de manifestations de piété de la part de leurs paroissiens, et énumérer le grand nombre de membres reçus, ce jour-là, dans la Congrégation de la Sainte Vierge et en d'autres pieuses associations ; mentionner aussi le chiffre de 5008 et de 3000 communions distribuées, le matin, respectivement, à Saint-Roch et à Jacques-Cartier.

Cette dernière paroisse célébrait, en outre, le 8 décembre, le cinquantième de l'érection de son église ; ce temple si pieux avait reçu pour l'occasion une ornementation très élégante. Une souscription des paroissiens avait permis de décorer l'autel, d'une illumination électrique qui, prochainement terminée, sera vraiment grandiose.

Chez les RR. PP. Jésuites, la fête a été signalée, entre autres